

PARIS (MPE-Média) – Le groupe français Plastivaloire producteur de pièces plastiques complexes pour plusieurs secteurs d'activité a réalisé un chiffre d'affaires global de 89,1 millions d'euros au 1er trimestre de son exercice 2012-2013 (T4 2012), en baisse de 13,4% comparé à la même période de 2011/2012, a annoncé le porte-parole du groupe.



Patrick Findeling, PDG de Plastivaloire (ph SD Actu-finance pour MPE-Média)

Le PDG de Plastivaloire M. Patrick Findeling note qu'à périmètre comparable d'une année sur l'autre, ce différentiel se réduit à une baisse de 11,2%, évoquant « une bonne résistance à l'étranger grâce à ses usines du Royaume-Uni et de Slovaquie.

« La bonne performance des usines de Tunisie, de Roumanie et de Pologne compense une activité plus difficile en France du fait de la conjoncture », ajoute le porte-parole du groupe.

Les activités automobile de Plastivaloire ont connu une baisse de 16,8% dans la période, obligeant le groupe à mettre en place des mesures de flexibilité.

Celles liées à l'Industrie électrique ont baissé dans une moindre mesure, tandis que celles liées au secteur outillages (moules) sont en forte hausse de 48,2%, laissant entrevoir un développement des commandes les années à venir.

Le groupe précise ne pas s'attendre à une amélioration à court terme de ses activités pour l'automobile mais qu'il travaille en développant « l'innovation grâce son centre d'essais ».

C.J.



***Vivez au coeur des matières premières
de l'énergie
en surfant sur :***

www.mpe-media.com

+336 60 58 89 26 contact@mpe-media.com